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CHARTE  

Des droits et des libertés 
de la personne accueillie 

Droit à l’information  

Le DITEP me donne une information claire, 

compréhensible et adaptée sur mon 

accompagnement, sur mes droits et sur le 

fonctionnement de la structure  

 

Droit à la dignité et à 

l’intimité 

Je dois être respecté comme je 

suis  

Mon droit à l’intimité doit être 

préservé 

Mon droit à la dignité et à mon 

intégrité doit être garanti

 

Droit à un accompagnement 
adapté et individualisé à son 

parcours de vie 
Le DITEP me propose un accompagnement 

adapté à mes besoins et mes souhaits 

 

Droit à la protection et à la 
confidentialité 

Le DITEP me garantit le droit le respect 
de la confidentialité des informations 

me concernant, le droit à la protection, 
le droit à la sécurité, le droit à la santé 
et aux soins, le droit à un suivi médical 

adapté.  

 
 

Droit au changement  
Je peux à tout moment changer 

ou arrêter mon 

accompagnement 

  

Libre Choix 
Je décide pour moi-même dans le cadre 

de mon accompagnement : on recherche 

mon consentement, j’ai le droit à la 

participation directe et à la conception 

et à mise en œuvre de mon PPA.  

 

Droit au respect des 

droits familiaux 
Mon accompagnement 

DITEP doit favoriser et 

maintenir avec ma 

famille 

 
 

 Droit à l’autonomie 

et à circuler 

librement 
J’ai le droit d’entrer et 

de sortir du DITEP dans 

le respect des règles 

 

  

Principes de prévention et de 

soutien 
Mon accompagnement sur le DITEP doit 

me permettre de me sentir bien. Si je le 

souhaite le DITEP aide ma famille ou 

mon représentant légal à participer à 

mon accompagnement   

 

Droits civiques 

J’ai le droit d’exercer 

mes droits civiques ou 

son application est 

facilitée 

 

Principe de non-discrimination 
La discrimination ; c’est rejeter 

quelqu’un qui est différent ; C’est 

interdit. Je dois être respecté comme je 

suis 

 

Droit à la pratique religieuse 
Je peux choisir ma religion 

Je peux pratiquer ma religion dans le 

respect des autres 

Je dois respecter les autres religions 
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